

味野中学校だより

校訓

豊かに 清く たくましく

平成30年度味野中学校 めざす学校
行きたい学校 行かせたい学校

第1号 H30.4.25
倉敷市立味野中学校

平成30年度がスタート

平成30年度が始まりました。4月12日(木)に1年生が入学して、全校生徒373名で味野中が本格的にスタートしました。新しい友だちや先生との出会いを大切にしてください。

さて、味野中学校の校訓は、

『豊かに 清く たくましく』です。

『自主的な実践力を身に付けた、心豊かで、たくましい生徒を育成する』という教育目標を掲げています。そして、将来しっかり生きていくために、日々の生活の中で当たり前なことが当たり前に見える生徒になってほしいと願っています。具体的には次のことを意識しながら生活してください。

- 1 授業に集中。生活ノートを活用しながら家庭学習も大切にする。確かな学力を身につける。
- 2 友達と協力して学校行事を盛り上げ、部活動にも意欲的に取り組む。
- 3 ルールを守る。元気で爽やかなあいさつをする。当番や掃除などもがんばる。

人を思いやる心を大切にしてください。周囲の人と気持ちよく生活する。

私たち教職員は、生徒一人一人にしっかり寄り添い、日々の学校生活の中に活躍の場面を多く見出していきたいと思います。できるようになったことからや継続的に努力していることを褒めて認めて、自信をもたせて成長に結び付けたいと考えています。そして自己存在感と自己有用感を大切に育てていきたいと思います。発展途上にある生徒のことですから、良いことばかりはないと思います。将来のことを考えて、叱咤激励しながら粘り強く接していきます。

平成30年度に味野中学校は、創立72年となります。味野中学校の生徒が、明るく元気で楽しい学校生活をしていく中で将来に向かって大きく成長する一年にしていきたいと思っています。

保護者のみなさまのご理解とご協力をお願いいたします。



新しく赴任した教職員

小野 恭一 教頭 東陽中より
藤井 弘之(社会) 多津美中より
野宮 邦利(数学) 水島中より
和田 浩太郎(保体) 連島中より
佐々木 崇(理科) 玉野・荘内中より
松永 みどり(国語) 新採用
名越 俊明(初任者指導) 下津井中より
流郷 良太(事務) 総社・総社東中より
石井 直子(給食調理員) 下津井西小より
西谷 哲也(数学) 新採用
蒲生 信博(授業改革推進員) 県立津山中より
田村 和子(通級指導教室) 東中より

転退職した教職員

岡田 公彦 教頭 東中へ
赤崎 哲也 教頭 倉敷教育センターへ
守屋 直樹(社会) 西中へ
山崎 幸(国語) 郷内中へ
林 雅彦(数学) 福田中へ
安東 良(保体) 真備中へ
加藤 裕晃(理科) 玉島東中へ
渡辺 紀一郎(数学) 美作高校へ
白髪 尚海(初任者指導) 真備中へ
土岐 幸裕(事務) 福田中へ
角南 三津子(給食調理員) 児島中へ

平成30年度入学式

4月12日(木)に御来賓・保護者の方々に御出席いただいて入学式を行いました。新入生は大きな期待とともに多少の不安を抱えながらも、無事に式を終えることができました。今年の新入生は112人です。中学校3年間の学校生活で学力をつけ、部活動や学校行事などを通していろいろな経験をすることで大きく成長し、自分の進路を決定してもらいたいと思います。



新入生を迎える会(部活動紹介など)をしました！

4月16日(月)に、生徒会執行部が中心となって「新入生を迎える会」をしました。どの部も新入生の前で堂々と日頃の活動内容などを紹介しました。新入生は目を輝かせ、どの部に入学しようかと真剣に見ていました。部活動でも、充実した学校生活を送ってほしいと思います。



元気のよい、さわやかなあいさつ！ 今年もあいさつ運動が始まりました。

平成30年度のあいさつ運動が始まっています。一日の始まりは、明るく元気で爽やかなあいさつからスタートしたいものです。PTA・地域のみなさま・学校警察連絡室・本校職員・生徒が一体となって元気のよい、さわやかなあいさつができるように取り組んでいきます。



【トピックス】これから1年生→2年生→3年生の順に、校外行事が続いていきます。初めに倉敷市少年自然の家で行う1年生の自然教室です。大声大会や長縄跳びなど楽しみなことが満載です。2年生は、広島平和研修です。日帰りになりますが、内容は充実しており中身が濃いです。平和集会や平和記念資料館見学などを通して平和をかみしめ、しっかりと学んでください。3年生は、東京方面の修学旅行です。コース選択のナイトプログラムやディズニー(シー・ランド)にスカイツリー。大都会で大いに学び、見聞を広めてください。